
U 17 M – La Mancinelli Vela
agli  spareggi  per  accedere
alle semifinali under 17A
24 Giugno 2016

Archiviata la promozione della prima squadra maschile in serie
A2 la Vela Ancona sponsorizzata Mancinelli Mauro, dopo essere
uscita dalle semifinali nazionali con l'under 20 ora si gioca
la  carta  dell'under  17.  La  squadra  allenata  da  Lamberto
Cerotti alcune settimane fa a Sori ha conquistato il secondo
posto assoluto in classifica negli under 17B nazionali dietro
alla Roma Zero9, campione d'Italia, e davanti al San Mauro, e
da lunedì prossimo alla piscina comunale di Sori si giocherà
la qualificazione semifinali degli under 1 A affrontando Sori,
Quinto e San Mauro, un girone di spareggi di semifinale da cui
usciranno due squadre che accederanno alle semifinali under
17A nei gironi di Palermo e Bogliasco. Per la Mancinelli Vela
un test davvero impegnativo, dal quale la squadra cercherà di
uscire nel migliore dei modi, come spiega il tecnico Lamberto
Cerotti:
"Sicuramente questi spareggi sono un grosso punto di domanda.
Il San Mauro lo conosciamo bene ed è una squadra alla nostra
portata, le altre non le conosciamo ma se sono arrivate tra le
prime quattro dei gironi liguri sono certamente forti. Non
credo ci sarà un gap enorme, dovremo verificarlo sul posto, ma
certo affronteremo settori giovanili che sono il frutto di
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attività di qualità in una regione culla della pallanuoto come
la Liguria. Il nostro obiettivo è quello di entrare tra le
prime due, anche se sarà una missione complicata. In finale B
i  ragazzi  hanno  dato  il  massimo  di  quello  che  potevano,
abbiamo  saputo  ottimizzare  il  rendimento  nelle  partite
importanti da vincere, dunque sono più che soddisfatto. Un
risultato  che  mesi  fa  era  impensabile,  visto  il  grosso
ricambio  che  c'è  stato  rispetto  allo  scorso  anno,  e
considerato anche che eravamo l'unica squadra con ben sette
ragazzi del 2001, di fronte a rose composte soprattutto  da
1999 e 2000. Sicuramente i ragazzi hanno ottenuto un risultato
importante,  e  adesso  cercheremo  di  continuare  su  questa
strada. Tutto quello che verrà rispetto a ciò che abbiamo già
conquistato sarà un di più".

 

Foto: la Mancinelli Vela Ancona under 17 nei giorni scorsi a
Sori
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